
公司工会部署庆祝建国六十周年活动
本报讯 渊通讯员 陈文铮冤8月 21日袁公司工

会召开了工会主席会袁安排庆祝新中国成立六十
周年系列活动事宜遥 公司工会主席纪行尧副主席
孟德正和各单位工会主席等参加了会议遥
会议下发了叶关于举办野向祖国献礼冶庆祝新

中国成立六十周年大型歌咏比赛和书法尧 美术尧
摄影作品展的通知曳袁 并就各项活动进行了具体
的安排部署遥

纪行指出袁要以庆祝新中国成立六十周年系
列活动为契机袁讴歌新中国成立六十周年来的辉
煌成就袁展示职渊员冤工自强不息尧奋发向上的精
神面貌遥 活动要本着节俭原则袁突出降本增利主
题袁要全方位尧群众性尧多层次开展袁进一步激发
职渊员冤工的爱国热情袁鼓舞士气袁振奋精神袁增强
大家战胜困难的信心和勇气袁坚决打赢降本增利
攻坚战遥

本报讯 渊记者 周玉梅 实习生 韩晓辉 刘
云峰冤8月 26日袁 公司工会开展了 2009年金秋助
学活动遥 公司工会副主席孟德正和各二级单位工
会主席一起袁 把 1.5万元的金秋助学金送到了 11
名今年考上大学的两公司特困职渊员冤工子女手中遥
在水泥厂职工武运生家中袁当孟德正把助学

金送到女儿考上江西财经大学的武运生手中时袁
武运生显得非常激动遥 他爱人连声说院野太好了袁
这真是雪中送炭呀浴 本来没钱交学费袁不打算让
孩子上大学了袁现在我们做家长的一定要想尽办

法让孩子上学遥 冶孟德正说院公司开展野金秋助学冶
活动就是解决困难职渊员冤工家庭的后顾之忧袁决
不能让困难职渊员冤工子女因贫困而辍学遥
王珺是碳素厂已故员工的孩子遥他在各方亲

人的帮助下以全省第一名的好成绩考取了沈阳
师范大学遥 抚养他长大的爷爷尧奶奶接过孟德正
一行送去的助学金时流下了热泪遥
一户户走访袁一户户慰问遥 孟德正一行代表

中铝郑州企业两公司和公司工会为困难职 渊员冤
工送上了慰问和祝福遥

野 金 秋 助 学 冶 温 暖 学 子 心

本报讯 渊记者 李建鸣冤8月 25日袁长城铝经理曾庆猛主持召开了公司生活
区旧区改造专题会议遥 公司党委书记王立建袁长城铝副经理霍本龙袁经理助理张
宇震尧柴业平和指挥部成员参加了会议遥
会议听取了郑州银建房地产公司对旧区改造规划的详细介绍和后勤服务管

理中心对旧房改造有关政策的汇报袁 对改造规划进行了认真热烈的讨论和高度
评价袁对规划和搬迁改造过程中各环节的工作提出了很好的意见和建议袁对旧房
改造重点工作进行了安排部署遥
会议原则通过了旧区整体改造规划遥按照规划袁本次改造的主要对象是公司

14尧12尧22尧32尧42街坊租赁住房遥 拟拆除旧房 93栋尧新建住房 63栋袁这是建厂以
来规模最大的一次遥 由于生活区土地资源有限袁为缓解房源不足的矛盾袁新建住
房以小高层为主遥
会议确定了一次规划尧分步实施的改造原则遥 方案设计一步到位袁充分考虑

了公司生活区的整体布局以及居民生活习惯和生活需要袁高起点袁高规格袁时尚
亮丽袁确保 20年不落后遥由于改造规模大尧涉及面广袁计划用 3到 5年的时间袁将
公司生活区建设成为居住舒适尧生活方便尧环境优美尧交通便捷的优雅生活小区袁
改善职渊员冤工群众居住条件袁提升城区品位遥
市场化运作的原则遥会议认为袁在国家明令禁止企业在建设住房过程中对职

渊员冤工进行任何形式补贴的大背景下袁要抓住当前上街区加快城市改造建设的
有利时机和相关优惠政策袁为旧区的职渊员冤工创造最大的福祉遥由于政策时效有
限袁改造的工程量大尧资金投入大袁再加上改造过程中新增和完善生活区公共设
施也需要较多投入袁只有采用商业化的运作模式袁才能借助各方面的力量袁加快
改造进度遥 本次改造完成后袁公司物业管理也将逐步向市场化过渡遥
让利于民的原则遥会议强调袁公司将一如既往地把维护搬迁户的切身利益和

促进企业发展作为旧区改造工作的出发点和立足点袁 在旧区改造过程中加强成
本核算和费用控制袁减轻职渊员冤工购房负担遥新房出售价格将在政策支持的特定
时期内袁对搬迁户按照略高于成本价尧远低于商品房价格的原则袁随市场价格浮
动袁最大限度地让利于职渊员冤工遥
会议要求银建房地产公司要进一步征求中铝郑州企业协调委以及上街区政

府部门和专业规划设计单位对改造规划的意见和建议袁尽快完善设计遥后勤服务
管理中心要加快 32街坊 9号楼和新大楼的拆除进度袁早开工袁早投用遥旧区改造
的其他各项工作也要不等不靠袁全力以赴抓紧推进遥各部门要充分认识旧区改造
的重要意义袁通力配合袁广泛宣传袁争取广大旧区居民对改造工作的理解和支持袁
确保旧区改造工程顺利实施遥
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克 难 攻 坚 勇 为 先
要要要深入贯彻两级公司年中工作会议精神系列评论之四

本报特约评论员 王俊杰

本报讯 渊记者 赵 敏 实习生 李文龙冤8月 27 日袁中铝公司召
开了学习贯彻全国国有企业党的建设工作会议精神大会遥
中铝郑州企业两公司积极组织收听收看遥中铝郑州企业两公司领

导王熙慧尧曾庆猛尧崔平尧江新民尧李海明尧刘保正尧纪行袁公司党委常
委尧组织部部长时跃华袁两公司经理助理尧副总工程师尧副总会计师袁公
司党委委员袁两公司有关部室负责人袁各二级单位党政领导尧纪委书记
等通过视频参加了会议遥
视频会上袁中铝公司党组成员尧副总经理敖宏传达了 8月 17日在

北京召开的全国国有企业党的建设工作会议精神和中央领导人在此
次会议上的重要讲话精神遥
敖宏先后传达了中共中央政治局常委尧中央书记处书记尧国家副

主席习近平袁中共中央政治局委员尧中央书记处书记尧中组部部长李源
潮和中共中央政治局委员尧国务院副总理张德江的重要讲话精神遥 敖
宏还详细介绍了中铝公司党组召开专题会议学习贯彻全国国有企业
党的建设工作会议精神的情况以及专题会上中铝公司党组书记尧总经
理熊维平的重要讲话精神遥
敖宏代表中铝公司党组对中铝公司贯彻落实全国国有企业党的

建设工作会议精神提出了三点要求院一是要充分认识到此次会议的重
大意义曰二是贯彻落实此次会议精神要与中铝公司的当前工作紧密结
合起来曰三是要牢牢把握国有企业党建工作的重点遥
最后袁他要求各与会单位和人员要认真贯彻落实此次会议和中央

领导人在全国国有企业党的建设工作会议上的重要讲话精神袁继续开
展好学习实践科学发展观活动袁坚定信心袁齐心协力袁共克时艰袁为中

铝公司打赢降本增盈和推进国际
化战略两个攻坚战作出应有的贡
献袁以良好的经营业绩向新中国成
立 60周年献礼遥

根据中铝公司在年中工作会上对长城
铝和河南分公司下达的新的年度生产经
营目标袁 两公司正积极分解落实任务袁全
力以赴打赢降本增利攻坚战遥 在非常时
期尧非常任务面前袁广大干部职渊员冤工要
振奋精神袁勇字当先袁才能克难攻坚袁创造
新业绩遥
要勇于转变观念遥 观念决定思路袁思路

决定出路遥 一些旧有的观念不转变袁就会制
约我们创新的激情尧进取的动力和发展的活
力遥 要打赢降本增利攻坚战袁推进企业的持
续发展袁我们就要勇于转变国企天然地高人
一头尧过人一等的观念遥 要认识到袁在市场
经济条件下袁任何经济实体都要遵循经济发
展规律袁遵从优胜劣汰法则袁国企身份不再
是获取竞争优势袁求得生存发展的野护身符冶
和野金钟罩冶遥 因此袁我们要更新观念袁放下
优越感袁消除等尧靠尧要的惰性心理袁以平等

参与竞争的心态袁主动出击袁与同行业的其
他经济组织对标找差距袁善于利用自己的优
势袁沉下心来做工作袁在无情的市场竞争中
以产品尧服务求胜遥
要勇于承担责任遥 发展企业是全体职

渊员冤工的共同责任遥中铝郑州企业已走过了
五十多年的发展历程袁 通过两三代人的努
力袁创立了野雪山冶尧野建筑冶等知名品牌袁形成
了独有的企业文化和竞争优势遥作为企业发
展成果的继任者和推进者袁保持企业旺盛的
活力袁推进企业持续发展的重担就历史性地
落在了我们每名职渊员冤工的肩上遥我们别无
选择尧责无旁贷地要担负起这个责任遥 面对
当前的困难和任务袁我们必须用强烈的责任
感和使命感为驱动力袁坚定信心袁目标一致袁
众志成城袁坚决打赢降本增利攻坚战遥 闯过
这道关口袁 我们就会迎来更加灿烂的明天袁
创造中铝郑州企业新的辉煌遥

要勇于拼搏奉献遥目前我们遇到了一些
困难袁在困难面前袁我们要发扬拼搏奉献精
神袁敢于迎难而上袁拿出百倍的热情和干劲袁
在逆境中拼出一条降本增利的成功之路遥拼
搏奉献精神是我们的优良传统袁是我们的巨
大精神财富袁更是战胜一切困难尧打赢降本
增利攻坚战的利器遥 发扬拼搏奉献精神袁就
要进入豁达的精神境界要要要我拼搏我快乐袁
我奉献我收获遥 因为袁一时的野失冶是谋求长
久的 野得冶袁 当前小 野失冶 是换取今后的大
野得冶遥
完成全年生产经营任务袁打赢降本增利

攻坚战袁任务很繁重袁时间很紧迫袁我们要勇
字当先袁激扬时不我待尧舍我其谁尧敢于担当
的豪气袁焕发直面困难尧迎接挑战尧越战越勇
的斗志袁坚决打赢降本增利攻坚战和生死存
亡保卫战遥我们坚信袁众人划桨开大船袁我们
必将战胜困难袁迎来崭新的明天遥
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本报讯 渊通讯员 欧阳建设冤8月 22日
至 23日袁中铝郑州企业唯特俱乐部野火车头
杯冶游泳比赛在铝城游泳馆举行遥 公司党委
书记王立建尧公司工会主席纪行现场观看了
比赛遥 本次比赛由公司工会主办袁运输部承
办遥 参加比赛的有来自中铝郑州企业的 19
支代表队 126名运动员遥 比赛分男女组 50
米自由泳尧50 米蛙泳尧100米自由泳等 18
个项目遥

22日早上 9点袁 随着公司工会主席纪
行手中的发令枪响袁比赛正式开始遥 经过两
天紧张激烈的比赛袁分别决出了各个比赛项
目的前 6名并进行了奖励遥

本报讯 渊通讯员 杨建民冤8月 20日袁上街
区区委书记黄卿袁区委常委尧区委办公室主任
钱世哲袁副区长朱选伟等一行走访了郑州研究
院遥
黄卿一行在郑州研究院院长李旺兴尧副院长

刘风琴等的陪同下袁参观了郑州研究院科技孵化
园区袁并与李旺兴进行了亲切交谈遥
李旺兴向黄卿简要介绍了郑州研究院的有

关情况袁特别是近年来的重大技术研发与产业化
情况尧科技孵化园区的规划和建设情况尧特种氧
化铝试验厂的新产品开发与生产经营情况等遥黄
卿对郑州研究院多年来为我国铝工业发展所作
出的突出贡献表示赞赏袁对研究院长期以来发挥
科技带动作用袁致力推动我区地方经济发展表示
感谢遥他认为郑州研究院是镶嵌在我区的一颗耀
眼的科技明珠袁必将为我区的发展作出更大的贡
献遥
黄卿和李旺兴还就下一步加大招商引资工

作力度袁争取在科技孵化园区上新项目袁以及借
助郑州研究院的技术实力加快对我区高新技术
中小企业的孵化等问题袁深入交换了意见遥
左图为李旺兴尧黄卿渊中冤在科技孵化园区遥

杨建民 摄影

中铝公司召开

学习贯彻全国国有企业党的建设工作会议精神视频会
中铝郑州企业两公司积极组织收听收看

野火车头 杯 冶游泳 比赛举 行

黄 卿 走 访 郑 州 研 究 院

中铝郑州企业两公司收听收看视频会现场遥 赵 敏 摄影

本报讯 渊记者 许 拓 实习生 彭玉红 耿子腾冤
为顺利推进医保医改工作袁8月 28日袁中铝郑州企业
联合召开了长城铝二届七次职代会尧河南分公司一届
七次员代会尧 矿业有限公司一届二次员代会联席会
议袁审议叶中铝郑州企业实行职工医疗保险制度改革
暨参加河南省省直职工基本医疗保险实施方案曳遥
中铝郑州企业三公司领导王熙慧尧吕振树尧姜小

凯尧曾庆猛尧孟若志尧崔平尧江新民尧李海明尧刘保正尧纪
行尧潘德生尧张本岩尧秦和平袁三公司经理助理尧总经理
助理和部分职渊员冤工代表 108人参加了会议遥公司工
会主席纪行主持会议遥
会议传达了中铝公司叶关于对中铝郑州企业参加

河南省省直医疗保险的批复曳袁宣读了叶中铝郑州企业
实行职工医疗保险制度改革暨参加河南省省直职工
基本医疗保险实施方案曳遥
经过认真讨论和审议袁与会代表以举手表决的方

式通过了叶中铝郑州企业实行职工医疗保险制度改革
暨参加河南省省直职工基本医疗保险实施方案曳遥
会议原则同意该叶方案曳确立的职工医疗保险制

度改革的原则尧任务尧主要内容袁以及参加省直职工基
本医疗保险的单位和人员需承担的责任与权益遥
会议强调袁医疗保险制度改革政策性强袁涉及广

大职渊员冤工的切身利益袁关系企业改革尧发展和大局
的稳定遥中铝郑州企业各单位要高度重视袁密切配合袁
以严谨尧 务实的工作作风和精细认真的工作态度袁按
照叶方案曳的要求稳步推进袁切实维护企业和职渊员冤工
的合法权益袁确保改革目标的顺利实现遥
又讯 渊记者 许 拓 实习生 耿子腾冤8月 26

日袁 中铝郑州企业三公司联合召开了医保工作通气
会遥 长城铝副经理孟若志袁矿业有限公司党委副书记
秦和平袁河南分公司总经理助理张勤袁长城铝经理助
理柴业平及有关人员参加了会议遥
会上袁 孟若志要求各有关单位和人员要全力以

赴袁加快医保工作进程袁要认真领会省市尧总部有关
医保文件的精神袁结合各自企业实际袁制订出工作方
案和标准袁 要加强同河南省医保医改工作组的联系
和沟通遥公司有关部门要增强责任感和使命感袁在医
保正式实行前袁组织进行模拟医保演练袁确保万无一
失遥 有关部门还要及时成立医保医改政策咨询办公
室袁为广大职渊员冤工解疑释惑袁为职渊员冤工办好事袁
办实事遥
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